
Herr Sterzenbach erläutert, dass seitens der ITG der Wunsch an die Verwaltung herangetragen wurde, 
den Planungswillen der Gemeinde mit der Firma zu bekräftigen. Hintergrund sei nicht zuletzt der hohe 
finanzielle Aufwand der entstehe, je tiefer man in die Planung einsteige.  
 
Herr Liene zeigt sich erfreut, dass der Investor seine Bereitschaft zur Entwicklung des 
Empfangsgebäudes bekräftigt habe und hofft, dass es so weiter geht.  
 
Herr Strausfeld berichtet, dass es für den Erwerb des Empfangsgebäudes auch örtliche Interessenten 
gegeben habe.  
Herr Sterzenbach erläutert hierzu, dass geplant sei, mit der DB – Imm Verkaufsgespräche zu führen. Es 
sei bekannt, dass es Interessenten gebe und man werde im Rahmen dieses Gespräches mit der DB nach 
dem konkreten Interesse fragen. 
  
Weitere Wortmeldungen werden nicht vorgebracht. 
 


